



1983年 4月	第1回入学式挙行 (全日制普通科 8学級 384名)
5月	特色ある学校づくり (国際教育)の研究指定校
7月	第1回水桜杯英語スピーチコンテスト (2005年まで実施)
1989年 2月	外国留学制度導入
8月	ALT(英語指導助手)の専任校
1990年 4月	特色ある学校づくり(学力向上推進)の研究指定校
7月	私立マティグノン高校と姉妹校提携 (アメリカ合衆国マサチューセッツ州ケンブリッジ市)
10月	第1回交換留学生派遣 (20名マティグノン高校へ)
1991年 11月	創立10周年記念式典挙行
1993年 3月	第1回交換留学生受入れ (10名マティグノン高校より)
1994年 4月	ティームティーチング(英語) 研究推進校指定(文部省)
1997年 4月	姉妹校交流研究推進校指定(文部省)
1998年 4月	スクールカウンセラー活用調査研究校指定(文部省)
2002年 10月	創立20周年記念式典挙行
2003年 4月	ESP(イングリッシュシャワープログラム)事業指定
2007年 8月	普通教室棟空調設備設置 (父母と教師の会)
2011年 4月	ディベート・チャレンジ(英語) 研究校指定(茨教委)
2012年 4月	コア・チャレンジ校(英語)指定(茨教委)
2012年 10月	創立30周年記念式典挙行
2015年 4月	一人一人が輝く活力ある学校づくり 推進事業(強化校)指定(茨教委)



3年 石川中出身

川隅 翔太

生徒会長からのメッセージ

水戸桜ノ牧高校では、「文武両道の実現」を目標に、一人ひとりが部活動と勉強の両方を一生懸命に取り組んでいます。具体的には、1・2年生では勉強と部活動をしっかりと両立していく、3年生で部活動を引退した後、全力で勉強に取り組んでいます。これを実現するために、朝・放課後の充実した課外授業や、遅くまでの自習室の開放など、先生方や学校からのサポートも充実しています。また、部活動においても、多くの大会やイベントに参加するなど、運動部・文化部共に毎日精力的に活動しています。

また、学校生活だけでは得られないことを学ぶための活動も充実しています。一つは「国際理解教育」です。その一環として、オーストラリア短期留学とブリティッシュヒルズ英語研修があります。私は、1年生の時に短期留学に参加しました。英語の力を飛躍的に向上させることができて学校の授業の助けにもなりました。参加してよかったです。

もう一つは、ボランティア活動です。東日本大震災で多くの生徒が犠牲となった岩手県の大川小学校に一日お手伝いを行ったり、災害支援のために駅前で募金活動を行ったりと、多くの生徒が積極的にボランティア活動を行っています。

さらに、桜ノ牧高校には、それぞれ3年周期で巡ってくる校内祭・水桜祭・体育祭、また、年に1度のクラスマッチ、2年生での修学旅行など楽しいイベントも目白押しです。これらのイベント、様々な活動、そして「文武両道の実現」、これらの充実した学校生活があなたを待っています。3年間を全力で楽しんでください！



スタディーホール(自学自習用ホール)



体育館（重層構造の施設）



水桜会館（2階建ての合宿所）